



Les latinistes à Rome jour 2

publié le 25/03/2025

Mardi 25 mars

Rendez-vous au lycée Chateaubriand pour un jeu de l'oie linguistique sur les langues latines en Europe. Les élèves des deux établissements se sont rejoints en équipe pour s'affronter sur leurs connaissances en français, latin, espagnol et italien. Un beau moment de partage sous le soleil.

Après un déjeuner bien mérité, nous avons arpenté les rues de Rome et pu admirer la Piazza di Spagna, la fontaine de Trevi, le Panthéon et la Piazza Navona. Pour terminer, direction l'église française où des tableaux du Caravage nous attendaient. Temps de repos à l'hôtel avant d'aller découvrir de nouvelles spécialités à la Mela d'Oro, notre restaurant pour la semaine !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.